
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 05.05.2023 

Il giorno 5 maggio 2023 alle ore 18:00 si è riunito il Consiglio d’Istituto, in modalità online, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura approvazione verbale seduta precedente 

2. Criteri di accettazione iscrizioni ripetenti classi superiore alla prima 

3. Varie ed eventuali  

Sono presenti: 

   Presente Assente 

1. Dirigente Aldo Melzi x  

2. Genitore Barbara Mariani x  

3. Genitore Laura Rigamonti  x 

4. Genitore Gloria Sironi x  

5. Genitore Emanuela Rovelli x  

6. Prof.ssa Stefania Agresta  x 

7. Prof.ssa Maria Cecilia Zagnoli x  

8. Prof.ssa Maria Teresa Facchineri x  

9. Prof.ssa Paola Carrara x  

10. Prof. Giulio Falco x  

11. Prof. Andrea Villa x  

12. ATA Renato Tucci x  

13. Studente Chiara Chironna x  

14. Studente Giada Ferrari x  

15 Studente Zakaria Lasiri  x 

16. Studente Timothy Colombo x  

 

Funge da segretaria la Sig.ra Gloria Sironi 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

La prof.ssa Zagnoli chiede di meglio precisare il passaggio relativo all’intervento della Sig.ra Mariani, che 

concorda sulla precisazione richiesta; segnala inoltre che l’ultima parte del punto 3, relativo agli interventi 

della Sig.ra Sironi e della prof.ssa Agresta, non riporta l’esatto contenuto del dibattito. La Sig.ra Sironi, in 

qualità di Segretario della seduta precedente, provvede a rettificare l’intervento della prof.ssa Agresta 

mentre conferma il contenuto del proprio. Viene data lettura della nuova formulazione. 

Il verbale così rettificato è approvato all’unanimità 

 

2. Criteri di accettazione iscrizioni ripetenti classi superiore alla prima 

La prof.ssa Zagnoli espone il frutto del lavoro di un gruppo di insegnanti e più in generale del Collegio 

Docenti. I nuovi criteri mira a tenere in considerazione i voti ottenuti delle materie di indirizzo; riequilibra i 

range di punteggio assegnato al voto di condotta. 

Al posto della “malattia certificata” viene inserito “bisogni speciali degli studenti”; si terrà inoltre conto della 

partecipazione del/la ragazzo/a ovvero della partecipazione ad attività organizzate dalla Scuola quali 

sportello Help, partecipazione a Open day e attività di recupero, nomine quali Rappresentanti di classe, ecc. 



I criteri esposti risultano essere un buon compromesso considerando le problematiche emerse e di cui si è 

discusso. L’obiettivo è tutelare i BES, garantendo loro di avere una continuità didattica.  

Il prof. Villa interviene chiedendo chiarimenti e ricordando che la graduatoria è pubblica ed è necessario 

essere precisi sulle modalità di verifica del possesso di certificazioni. Il Preside concorda segnalando che 

qualcuno, visti i criteri, potrebbe farsi rilasciare un certificato attestante problematiche non segnalate in 

precedenza. Il prof. Falco suggerisce di indicare una data entro cui sarà fatta la verifica. Si concorda di 

indicare la fine dell’anno scolastico per la verifica di tutti i requisiti validi ai fini della graduatoria. 

I criteri vengono approvati all’unanimità 

 

4. Varie ed eventuali 

La Sig.ra Mariani segnala che su ClasseViva è comparsa la voce PagoPa e chiede chiarimenti circa 

l’attivazione della nuova procedura di pagamento. 

Il Preside, sentito il DSGA, conferma che il servizio sarà attivo dal prossimo anno scolastico. 

La seduta è tolta alle ore 18.30. 

 

                    Il Segretario        Il Presidente  

              Sig.ra Gloria Sironi         Sig.ra Barbara Mariani 


